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                            COMUNE DI PALERMO 
TERZA CIRCOSCRIZIONE 

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 120  DEL 24/06/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  16/06/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 24 del mese di Giugno alle ore 10.24 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n°719146  del  08/06/2021 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni  X 

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino  X 

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N°            7 3 

 

Presiede la seduta: il  Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 24/06/2021 10:40:16 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 28/06/2021 08:53:18 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 16/06/021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Bruschetta, Tarantino, Terranova il risultato è il seguente : 

 

Presenti         n.7 

 

Votanti      n.7 

 

Voti favorevoli  n.7 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 16/06/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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                                               COMUNE DI PALERMO  

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 16/06/2021 

L’anno 2021, il giorno sedici, del mese di Giugno, alle ore 9,37, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 719146   del 08/06/2021 per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Rosalia Lo Verde. 

Il Presidente, alle ore 9,37, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi, 

Prester, Quartararo, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 8 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Bruschetta, Ilardi, Quartararo. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  
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Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune richieste inviate dai consiglieri al Presidente, per il successivo 

inoltro alle aziende competenti: 

• “intervento straordinario in largo dell’Anitra”, a firma del Consigliere Gulemi; 

• “richiesta pulizia e diserbo area verde di proprietà comunale situata tra Via 

Guido Rossa e Via Geraci, a firma del consigliere Tarantino; 

• “richiesta svuotamento cestini quartiere Bonagia”, a firma del Consigliere 

Tarantino; 

Alle ore 9,41 entra il Consigliere Rappa. Risultano presenti 9 Consiglieri. 

• “ritiro rifiuti ingombranti in Via Francesco Paolo Perez”, a firma del 

Consigliere Prester; 

• “sollecito rimozione rifiuti ingombranti in Via Brasca”, a firma del Consigliere 

Terranova; 

• “Richiesta diserbo in Via pasquale Rotondi”, a firma del Consigliere Terranova; 

• “sollecito rimozione rifiuti ingombranti in Via Santa Maria di Gesù altezza 

civico 21”, a firma del Consigliere Terranova; 

• “richiesta ripristino segnaletica sul ponte Bonagia”, a firma del Consigliere 

Ilardi.  

Prende la parola il presidente, il quale vuole dare lettura di una nota e-mail, inviata 

anche al Sindaco e Vice Sindaco, pervenuta da parte di un cittadino residente per 

conto di un condominio sito in Via Santa Maria di Gesù civ. 25. 

In tale e-mail il cittadino riferisce che da mesi contatta sia l’azienda Rap, sia la 

Polizia Municipale per evidenziare lo stato di degrado in cui versa il tratto di strada 
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di Via Santa Maria di Gesù e più precisamente dal Palaoreto sino Viale Regione 

Siciliana, i marciapiedi sono infestati da erbacce e rifiuti ingombranti. 

L’amministrazione e le aziende competenti, riferisce il cittadino nella nota, non si 

sono attivate per risolvere tale problematica, chiede, pertanto, un intervento dei 

rappresentanti della Terza Circoscrizione affinchè sollecitino gli organi competenti. 

Alle ore 9,56 esce il Consigliere Adelfio. Restano presenti 8 Consiglieri. 

Nell’ambito delle comunicazione chiede ed ottiene la parola il Consigliere 

Quartararo, il quale vuole mettere a conoscenza i colleghi consiglieri della 

problematica relativa alla postazione decentrata “Capinere”. Il Consigliere riferisce 

che in data 15 giugno i presidenti di circoscrizione si sono riuniti insieme al Dott. 

Brucato e altri rappresentanti dell’Amministrazione e che, purtroppo, a causa di 

problemi personali il Presidente Santangelo, o chi per lui, non ha potuto partecipare. 

Da questo incontro, evidenzia il consigliere, scaturiscono delle incoerenze con 

quanto rilevato da un precedente incontro in cui si parlava di un eventuale 

trasferimento della postazione Capinere nei locali di via del Segugio, infatti, alla 

presenza dell’Arch. Parisi si era dato mandato, agli organi competenti, di stilare dei 

preventivi di spesa circa il trasloco e l’installazione dei condizionatori, tutto lasciava 

intendere la volontà di tale trasferimento. Alla luce della riunione di giorno 15 

giugno, invece, la volontà di tale trasloco sembra lontana, si evidenzia, invece, 

l’ipotesi di una chiusura immediata della postazione Capinere e anche quella della 

postazione Tricomi. Il consigliere Quartararo sottolinea che, in virtù del precedente 

incontro al quale era presente, e alla luce del secondo, in cui nessuno della terza 

circoscrizione lo era, ha voluto accertarsi della veridicità di quanto sia avvenuto. 

Riferisce di aver contattato il Dott. Brucato, con il quale non è riuscito a parlare e 

di essersi messo in contatto, invece, con la Dott.ssa Arena, la quale gli ha 

confermato che la volontà dell’Amministrazione sarebbe quella di effettuare il 

trasferimento ma che nell’immediato l’amministrazione intende utilizzare il 
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personale delle postazioni , per il periodo estivo, in altre postazione per favorire la 

turnazione ferie. 

Alle ore 10.05 esce il Consigliere Rappa. Restano presenti 7 Consiglieri. 

Il consigliere Quartararo dopo aver esposto i fatti, esprime le proprie considerazioni 

personali circa la decisione amministrativa di utilizzo delle unità lavorative di 

Capinere e Tricomi in altri uffici, sottolineando di non essere d’accordo con tale 

scelta, propone, quindi, delle azioni forti a mezzo stampa e un sit-in di protesta. 

Prende la parola il consigliere Ilardi il quale riferisce di essere d’accordo con quanto 

espresso dal consigliere Quartararo. Il consigliere Ilardi riferisce al consiglio le 

proprie perplessità circa i sopralluoghi effettuati dagli Assessori in via del Segugio. 

Il consigliere Ilardi continua il suo intervento parlando di “assenteismo 

istituzionale”.  

Interviene il Consigliere Quartararo, il quale dichiara che per dare spazio alle 

priorità della postazione Capinere è stato fatto un passo indietro da parte della Terza 

Circoscrizione circa un eventuale spostamento in via del Segugio degli uffici della 

Terza Circoscrizione o solo del Consiglio di Circoscrizione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi il quale dichiara la propria delusione 

e prosegue il suo intervento sottolineando che anziché avallare la richiesta di 

dimissione del Sindaco è pronto a dimettersi lui per primo per dare un segnale ai 

cittadini. 

Interviene il Presidente, il quale si complimenta con il consigliere Ilardi per quanto 

dichiarato. Dichiara, altresì, che al momento le situazioni di disagio dei cittadini si 

vivono con impotenza a livello istituzionale quasi come se il potere delle 

circoscrizioni fosse solo marginale. 
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Prende la parola il Consigliere Tarantino il quale dichiara di essere d’accordo con 

il Presidente circa il ruolo marginale a livello politico della circoscrizione. 

Il consigliere Tarantino ribadisce, inoltre, la sua posizione riguardo alla postazione 

decentrata capinere dichiarando che la postazione capinere non va chiusa fin quando 

non si troverà una struttura che possa ospitare i dipendenti della stessa. 

Interviene il Presidente il quale riferisce al consiglio che, per notizie apprese, oltre 

alla postazione Capinere anche Tricomi potrebbe essere tempestivamente chiusa. 

Il Presidente invita i consiglieri a non arrendersi nonostante l’amara delusione e la 

stanchezza per non essere stati ascoltati.  

Il consigliere Tarantino ottiene nuovamente la parola dichiarando che il tempo per 

rimediare a questa problematica delle postazioni c’è stato, tre anni circa, ribadisce 

che di certo la chiusura delle postazioni non può essere accettata come soluzione. 

Interviene il Presidente, il quale dichiara che la chiusura delle postazioni è un offesa 

alla cittadinanza e aggiunge che la Postazione anagrafica all’interno del territorio 

della Terza Circoscrizione è una necessità per tutti i cittadini. 

Si inserisce il Consigliere Bruschetta il quale si dichiara di essere sconcertato da 

quanto finora appreso, sottolinea che la terza circoscrizione ha bisogno della propria 

postazione anagrafica, almeno una. Il Consigliere dichiara di voler aderire alla 

proposta di un eventuale sit-in presso la postazione Capinere. 

Il Presidente, terminati gli interventi, passa al II punto all’O.d.G., ovvero 

“Approvazione verbale”, con la lettura del verbale relativo alla seduta del 

08/06/2021, approvato alle ore 10,21, per appello nominale, il cui esito è il seguente: 

Presenti 7; Votanti 7; Voti Favorevoli 7. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,22, il Presidente chiude la seduta.  

Il Segretario                                   Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                       Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 24/06/2021 10:38:45 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 28/06/2021 08:53:51 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 24/06/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 16/06/2021


